



Jeito Capital participe au financement de 95 millions de dollars d'HI-Bio™, biopharma basée aux Etats-Unis, au stade de développement clinique spécialisée dans les thérapies ciblées pour les patients atteints de maladies graves auto-immunes

- *Un an après son premier investissement dans HI-Bio™, cette nouvelle participation significative de Jeito dans ce tour de financement (série B) réalisé aux côtés d'investisseurs internationaux majeurs, témoigne de la valeur créée par l'entreprise et de son attractivité*
- *Avec déjà 6 refinancements réalisés au sein de son portefeuille, Jeito Capital démontre la bonne exécution de sa feuille de route stratégique marquée par les progrès significatifs et constants des entreprises en portefeuille aussi bien en Europe qu'aux États-Unis*

Paris, France, 4 janvier 2024 – Un an après sa participation significative au tour de financement de 120 millions de dollars de Human Immunology Biosciences (« HI-Bio™ »), société biopharmaceutique en phase clinique basée aux Etats-Unis et spécialisée dans les thérapies ciblées pour les patients atteints de maladies graves auto-immunes, Jeito Capital (« Jeito ») réaffirme son soutien à l'entreprise en participant de façon significative à son nouveau tour de financement (série B) de 95 millions de dollars destiné à faire progresser les avancées en matière de thérapies ciblées pour les maladies auto-immunes graves.

HI-Bio™ est une société biopharmaceutique au stade clinique de phase II qui dispose de plusieurs programmes cliniques en phase avancée et d'une solide plateforme translationnelle, qui lui permettent de s'attaquer à de nombreuses maladies auto-immunes dont les besoins médicaux sont aujourd'hui non satisfaits. La société est basée à San Francisco et connaît également d'importants développements en Europe.

Ce réinvestissement, aux côtés de nouveaux investisseurs de premier plan, Alpha Wave Global en tant qu'investisseur principal, Viking Global Investors, Arkin Bio Capital et l'autre investisseur existant ARCH Venture Partners, témoigne de la cristallisation de valeur et des progrès réalisés par HI-Bio™. Il illustre également la thèse d'investissement de Jeito, engagé à mobiliser du capital pour accompagner de façon continue les différentes étapes de développement de thérapies révolutionnaires dans ce secteur où les besoins non satisfaits sont importants.

Le financement (série B) servira à faire progresser le développement clinique du felzartamab, le principal candidat thérapeutique cliniquement différencié de HI-Bio™, qui a obtenu de la part de l'agence américaine du médicament (FDA ou Food and Drug Administration) les désignations de « Thérapie innovante » et de « Médicament orphelin » dans l'indication néphropathie membraneuse primitive (PMN)¹. Il servira également à la poursuite de l'évaluation clinique chez des volontaires sains d'un autre actif (HIB210). Enfin il permettra de faire progresser un troisième programme ciblant les mastocytes² jusqu'à l'obtention d'une autorisation de lancement de tests cliniques (IND ou Investigational New Drugs).

Ce 6ème réinvestissement réalisé au sein d'un portefeuille de 15 sociétés³ reflète l'ambition de Jeito visant à bâtir et à accompagner à chaque étape de développement et de sa

¹ *PMN : maladie rénale auto-immune sans traitement spécifique et pouvant conduire à une insuffisance rénale*

² *Mastocytes : autre type de cellules immunitaires impliquées dans les réactions allergiques et processus inflammatoires*

³ *dont une cédée en 2022*

croissance, un portefeuille diversifié et prometteur de futurs leaders internationaux dans l'innovation Santé, spécialisés dans des domaines thérapeutiques où les besoins sont encore importants et non satisfaits. Il témoigne également de la pertinence de sa feuille de route stratégique et de sa bonne exécution, avec des progrès significatifs et constants réalisés par les sociétés du portefeuille aussi bien en Europe qu'aux Etats-Unis.

Dr. Rafaèle Tordjman, MD, PhD, Fondatrice et Présidente de Jeito Capital, a déclaré : « *Ce second investissement de Jeito dans HI-Bio™, aux côtés d'investisseurs de renom, illustre notre ambition visant à accompagner des entreprises internationales innovantes développant des thérapies révolutionnaires dans des domaines où les besoins non satisfaits sont encore importants. Il s'agit du 6ème refinancement au sein de notre portefeuille qui témoigne non seulement des progrès réalisés par les entreprises mais aussi de notre capacité à les accompagner à chaque étape clé de leur développement, avec l'ambition de construire des leaders mondiaux de thérapies innovantes à fort bénéfice pour les patients.* »

Rachel Mears Partner de Jeito Capital a ajouté : « *Depuis notre premier investissement en novembre 2022, HI-Bio™ a franchi plusieurs étapes clés qui montrent sa capacité à apporter une réponse majeure aux importants besoins non satisfaits des patients atteints de maladies auto-immunes graves. Sa très grande connaissance des phases cliniques mais aussi des processus d'approbation des médicaments sera essentielle pour soutenir la société dans sa prochaine phase de développement. Je tiens à féliciter toute l'équipe de HI-Bio™ pour cette nouvelle étape et me réjouis de la poursuite de notre collaboration visant à faire progresser l'avancée de ses thérapies révolutionnaires.* »

Travis Murdoch, MD, PDG de HI-Bio™ a conclu : « *Ce financement va nous permettre de faire progresser les avancées du felzartamab, notre principal candidat thérapeutique cliniquement différencié, grâce aux résultats cliniques dans de multiples indications et à la préparation d'études d'enregistrement. A date, nous disposons d'ores et déjà de données très encourageantes et prometteuses concernant le felzartamab et sur son approche de déplétion spécifique des cellules plasmatiques (CD-38 positive) responsables de la production des auto-anticorps pathogéniques. Nous attendons ainsi avec impatience les données suivantes qui porteront notamment sur la phase 2 de l'essai initié par un investigateur sur le rejet médié par les anticorps chez les patients ayant subi une transplantation rénale.* »

A propos de Jeito Capital

Jeito Capital est un fonds de private equity indépendant et international de premier plan spécialisé dans le secteur de la biopharma, qui finance la croissance et accélère l'innovation médicale de pointe. Jeito soutient et accompagne les managers grâce à son équipe pluridisciplinaire d'experts sur toute la chaîne de valeur du médicament, ainsi que par des investissements de capitaux significatifs pour assurer la croissance des entreprises. Jeito contribue ainsi à l'émergence de leaders dans des domaines thérapeutiques spécifiques, et accélère la mise sur le marché des traitements innovants au bénéfice des patients à travers le monde, notamment en Europe et aux États-Unis. Jeito Capital dispose de 534 millions d'euros sous gestion, et a construit rapidement un portefeuille de sociétés diversifiées. Jeito Capital est basé à Paris et a une présence en Europe et aux États-Unis.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site www.jeito.life ou nous suivre sur [Twitter](#) ou [LinkedIn](#).

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Jeito Capital

Rafaèle Tordjman, Fondatrice & Présidente
Jessica Fadel, EA
Tel : +33 6 33 44 25 47

Maior

Stéphanie Elbaz
Stephanie.elbaz@maior-conseil.com
Tel: +33 6 46 05 08 07